
Theresa und Christian Carl zum Franck-Haus 
  

„Unsere Trauung im Festsaal des Franck-Hauses war etwas 
ganz Besonderes“  
 

 
 
Warum hängt Ihr Herz genau an diesem Ort? 
Weil wir hier am 24. April 2021 geheiratet haben. 
 
Was ist für Sie das Besondere an diesem Ort? 
Die lange Geschichte und die Vielseitigkeit des Franck-Hauses mit Café, Garten, Kunst, Gewölbekeller 
und Trausaal.  
 
Was gefällt Ihnen an diesem Ort? 
Uns gefällt der große Trausaal mit dem schönen Wand- und Deckenschmuck am besten. 
  
Gibt es eine Anekdote oder Geschichte, die Ihnen zu diesem Ort einfällt? 
Theresa Carl: In der Grundschule hatten wir mal eine Führung im Franck-Haus und ich habe mir 
damals schon gedacht, dass ich hier einmal gerne heiraten möchte.  
  
Was mögen Sie an Hädefeld? 
Wir schätzen an Marktheidenfeld besonders die eher ländliche Lage mit der Nähe zur Natur, dem 
Kreuzberg, dem Spessart und dem Main. Gerade am Main ist es traumhaft schön. Hier genießen wir 
besonders die Zeit beim Rudern auf dem Wasser. So haben wir uns übrigens auch kennengelernt… 
  
 Worauf kann Marktheidenfeld stolz sein (ist es aber nicht)? 
... Auf seinen schönen Dialekt   
  
Was ist für Sie typisch „hädefelderisch“?  
Unsere heimische Brauerei und die Mess‘! 
  
Was ist für Sie Marktheidenfeld in einem einzigen Wort?   
Heimat! 


